

L'amour en forme de cœur

Histoire de fête • 7/8 ans



Chapitre 1 : Une Saint-Valentin Pas Comme les Autres

Dans un petit village nommé Félicité, vivait un garçon nommé Louis. Louis était un garçon de 8 ans, aux cheveux bruns en bataille et aux yeux pétillants de malice. C'était un enfant curieux et plein d'énergie, toujours prêt à vivre de nouvelles aventures.

Le jour de la Saint-Valentin approchait à grands pas, et Louis était très excité. Il avait entendu parler de cette fête des amoureux à l'école, et il se demandait bien ce que cela signifiait. Était-ce seulement pour les grands ? Se demandait-il en griffonnant sur son cahier.

Sa maman, Madame Charlotte, était une femme douce et attentionnée, qui aimait préparer des surprises à son fils. Ce matin-là, Louis se réveilla avec une odeur délicieuse de crêpes qui chatouillait ses narines. Il se précipita dans la cuisine et découvrit sa maman en train de préparer un festin de crêpes en forme de cœurs.

« **Bonjour mon petit cœur, c'est la Saint-Valentin aujourd'hui !** » s'exclama Madame Charlotte en lui faisant un gros câlin.

Louis était ravi. Il dévora les crêpes avec appétit tout en se demandant ce qu'il pourrait bien faire pour célébrer cette journée spéciale.

Chapitre 2 : La Quête de l'Amour

Après le petit-déjeuner, Louis décida de partir à l'aventure à la recherche de l'amour. Il enfila sa veste rouge préférée, attrapa son sac à dos et sortit dans la rue, déterminé à trouver ce que signifiait être amoureux.

Il rencontra son ami Antoine, un garçon de son âge avec qui il aimait jouer au ballon. Antoine avait un grand sourire aux lèvres.

« **Salut Louis, tu sais ce que c'est la Saint-Valentin ?** » demanda Antoine.

Louis secoua la tête en signe de négation. « **Non, mais j'ai l'intention de le découvrir !** »

Antoine lui expliqua que la Saint-Valentin était une fête où les gens se montraient de l'affection, se faisaient des cadeaux et s'envoyaient des cartes remplies de cœurs et de mots doux.

Louis était intrigué. Il décida alors de partir à la recherche d'un cadeau spécial pour sa maman, pour lui montrer combien il l'aimait.

Chapitre 3 : Le Cadeau Parfait

Louis se rendit au marché du village, où il chercha le cadeau idéal pour sa maman. Il parcourut les étals décorés de roses rouges et de ballons en forme de cœur, mais rien ne semblait parfait.

C'est alors qu'il aperçut une petite boutique aux couleurs vives, avec une enseigne qui disait « **La Boutique des Cadeaux Magiques** ». Intrigué, Louis entra et découvrit un monde rempli de trésors étincelants.

La propriétaire de la boutique, une dame souriante aux cheveux argentés, s'approcha de Louis.

« **Bonjour jeune homme, que cherches-tu aujourd'hui ?** » demanda-t-elle d'une voix douce.

Louis lui expliqua qu'il voulait trouver un cadeau spécial pour sa maman, un cadeau qui exprimerait tout l'amour qu'il avait pour elle.

La dame sourit et lui tendit une petite boîte ornée de rubans scintillants. À l'intérieur se trouvait un collier en forme de cœur, avec une pierre brillante au centre.

« **C'est le Collier de l'Amour Éternel, il représente l'amour pur et sincère. Ta maman l'aimera beaucoup,** » dit-elle.

Louis était enchanté. Il remercia la dame et partit en courant, pressé d'offrir ce cadeau à sa maman.

Chapitre 4 : La Déclaration d'Amour

De retour chez lui, Louis se précipita vers sa maman et lui tendit le collier avec un grand sourire.

« **Maman, c'est pour toi, pour te dire combien je t'aime,** » dit-il d'une voix émue.

Madame Charlotte fut touchée par ce geste adorable. Elle prit Louis dans ses bras et lui dit : « **Merci mon trésor, tu es le meilleur cadeau que la vie m'ait offert.** »

Louis se sentit rempli de bonheur. Il comprit alors que l'amour n'était pas seulement pour les couples, mais qu'il pouvait aussi se manifester entre une maman et son fils, entre des amis, ou même envers un animal de compagnie.

Ce soir-là, Louis s'endormit avec le collier près de lui, le cœur rempli de joie et de fierté.

Et c'est ainsi que Louis découvrit que la Saint-Valentin était bien plus qu'une simple fête des amoureux, c'était une occasion de célébrer l'amour sous toutes ses formes, avec tendresse et générosité.

Le petit garçon de Félicité avait appris une leçon importante ce jour-là : que l'amour était partout autour de lui, dans les gestes du quotidien, les sourires échangés, et dans les cœurs qui battent à l'unisson.

Et c'est sur cette note douce et pleine de bonheur que se termina cette journée de Saint-Valentin inoubliable pour Louis.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom du garçon de l'histoire ?

- Antoine
- Louis
- Pierre
- Gabriel

2) Que préparait la maman de Louis pour le petit-déjeuner ?

- Des croissants
- Des gaufres
- Des crêpes en forme de cœurs
- Des pancakes

3) Où Louis décide-t-il de partir pour trouver un cadeau pour sa maman ?

- Au cinéma
- Au marché du village
- À la plage
- À la bibliothèque

4) Quel est le nom de la boutique où Louis trouve le cadeau pour sa maman ?

- La Boutique des Trésors
- La Boutique des Cadeaux Magiques
- La Boutique des Fleurs
- La Boutique des Jouets

5) Que représente le Collier de l'Amour Éternel selon la propriétaire de la boutique ?

- L'amour pur et sincère
- La chance
- La richesse
- La santé

Bonnes réponses :

1) Louis 2) Des crêpes en forme de cœurs 3) Au marché du village 4) La Boutique des Cadeaux Magiques 5) L'amour pur et sincère

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrigué: Sentiment de curiosité ou d'intérêt pour quelque chose de mystérieux

étincelants: Qui brillent intensément, qui scintillent de façon vive

Enseigne: Panneau placé à l'extérieur d'un magasin indiquant le nom de celui-ci

Sincère: Qui exprime une pensée ou un sentiment véritable, sans hypocrisie

éternel: Qui dure toujours, qui ne finit pas

Célébrer: Marquer un événement important par des festivités ou des actions spéciales